



**Ecole élémentaire Larmeroux Parc B**

18, rue Falret

92170 VANVES

## CONSEIL D'ÉCOLE DU JEUDI 4 MARS 2021

### Etaient présents :

pour la mairie : Madame Xavière Martin, adjointe au Maire chargée de l'éducation, Madame Réjaud, directrice du service Education, Monsieur Maxime Pellion, responsable du Pôle scolaire, Monsieur Fersatoglu, responsable du Bâti,

l'équipe enseignante : Madame Lescop, Madame Kerjean, Madame Jaccone, Madame Dijon, Madame Francheteau, Madame Brégeon, Madame Hedin, Madame Poux,

les représentants des parents d'élèves : Madame Garnier, Madame Abécassis, Madame Faure, Madame Lesellier pour la FCPE, Madame Alfonso, Madame Lefranc pour les Indépendants.

Secrétaires : Madame Hedin, Madame Kerjean et Madame Garnier

### **Accueil de Loisirs**

- Organisation de la pause méridienne :

Le protocole a été mis en place en suivant ce qui a été fait sur le plan scolaire.

Les enfants passent 30 minutes à table. Au sein du réfectoire, il y a une distance de sécurité entre chaque groupe.

Les animateurs viennent chercher les élèves dans les classes à 11h30. Les CP, CE1 et CE1-CE2 mangent en premier alors que les CE2-CM1, CM1 et CM2 sont dans la cour et inversement.

L'occupation des salles se fait sur deux jours : ping-pong, baby-foot, bibliothèque. Chaque espace a une activité dédiée.

Il y a eu quelques rares fois où les enfants n'ont pas pu sortir dans la cour en raison des intempéries rendant le sol glissant. Il y a eu également un problème semblable autour de l'arbre près du billodrome avec la chute des feuilles. La cour est nettoyée moins fréquemment depuis que l'entretien de l'école est externalisé. Monsieur Fersatoglu précise que le nettoyage de la cour se fait quand les feuilles tombent, en général pendant des vacances. Les gardiennes sont chargées du nettoyage de la cour. Afin de pouvoir nettoyer la cour efficacement, il faudrait un matériel plus adapté. Madame Réjaud va revoir les conditions du nettoyage.

### **Travaux**

Des travaux de peinture ont été réalisés dans les cages d'escalier pendant les dernières vacances. Le conseil d'école adresse des remerciements à la municipalité pour ces travaux.

La mise en activité du système de ventilation a été faite pour la rentrée de janvier. Les classes sont bien chauffées, l'air est moins sec. Des souffles d'air froid ont été ressentis vers les ventilations, principalement

dans deux classes, situées en extrémité de couloir. Des réglages ont été faits le 3 mars. D'autres seront certainement nécessaires selon Monsieur Fersatoglu. Il faut maintenant attendre le fonctionnement en période estivale.

- Les stores : un chiffrage a été fait pour le test d'un nouveau système de rideaux, le prix est trop cher. Les stores actuellement en place vont donc être réparés.
- Les portes des toilettes de la cour : Monsieur Fersatoglu ne peut pas répondre quant à savoir si la vérification a été faite ou non.
- Lavabos supplémentaires : Monsieur Fersatoglu répond que ce n'est pas possible sans agrandissement des sanitaires.

Madame Lefranc soulève la question de la propreté des toilettes. Les enseignantes assurent que ces espaces sont nettoyés plusieurs fois par jour et sont très propres. Les enfants doivent veiller à tirer les chasses d'eau et à ne pas mettre de l'eau sur le sol lorsqu'ils se lavent les mains.

### **Restauration scolaire**

Depuis le 21 décembre, le nouveau prestataire de cantine est Sodexo.

Il y a un gros retard dans la facturation dû à un problème informatique (pare-feu du système informatique de la ville a empêché le partage de fichiers). Sodexo va envoyer les factures de décembre et janvier le 10 mars, puis la facture de février le 20 mars. Les parents qui souhaitent un étalement des paiements sont invités à joindre Madame Riolte à la mairie.

Les tarifs de cantine ont augmenté de 5% (0.44 € pour le tarif le plus bas et 6, 24 € pour le plus haut).

Madame Martin informe qu'il y a 75% de produits durables dans les repas. La mairie fera la visite de la cuisine centrale le 13 avril.

Madame Garnier rapporte que des enfants se plaignent de ne pas avoir assez à manger au goûter et d'avoir faim. Cela a déjà été remonté à Sodexo par les services de la mairie car également identifié sur d'autres écoles de la ville.

- Les premiers retours sur le déjeuner et le goûter sont bons, les enfants apprécient le changement de prestataire.
- Le temps trop court pour manger pour les plus grands en fin de service, même si ce n'est pas quotidien, est de nouveau signalé par les parents d'élèves. La vigilance est assurée sur ce point.
- Concernant la sortie décalée des élèves de CE2-CM1, CM1 et CM2, un arrangement avec les animateurs permet la prise en charge à 16h25 des enfants restant à l'accueil de loisirs.

### **Ecole**

- Le climat scolaire

Le climat scolaire est apaisé, favorisé par les récréations et les pauses méridiennes décalées. Les enfants ont plus d'espace pour jouer dans la cour. Les conflits mais également les accidents sont rares. C'est un climat favorable aux apprentissages dans la classe.

Madame Martin annonce le projet de transformation du bâtiment d'habitation en accueil de loisirs et celle du parking en extension de la cour de récréation.

- Le protocole sanitaire du 29 octobre 2020 impose toute une série de mesures déjà évoquées lors du premier conseil d'école qui ont été reprises et renforcées en janvier en ce qui concerne l'EPS en intérieur (mesure qui touche également la natation scolaire) et la restauration scolaire (distanciation). L'impact sur les enfants est différent selon leur âge. Des habitudes ont été prises qui ne semblent pas déranger la majorité des enfants. Depuis le 1<sup>er</sup> février, le port de masque de catégorie 1 est obligatoire.
- Il y a un impact de ces mesures sur le fonctionnement de la classe car il n'y a pas la possibilité de mettre en place certains projets. La Semaine des Arts est repoussée. L'équipe envisage cependant de faire une fête de Carnaval. Des activités sont possibles avec la bibliothèque municipale ou le théâtre de Vanves qui peuvent intervenir dans les classes dans le respect du protocole.
- Comment penser le lien des parents avec l'école, les enseignants ?  
Le lien avec les familles existe toujours. Il y a des échanges par mail plus fréquents. Il est possible de prendre rendez-vous, soit en présentiel soit par téléphone. Il peut arriver aux enseignantes d'échanger quelques mots avec les parents à la sortie des classes. Il n'est cependant pas possible d'ouvrir l'école à tout un groupe (parents d'une classe par exemple) : contraintes imposées par le protocole sanitaire (d'espace/personne, nettoyage ...).
- Mesures envisagées dans l'hypothèse d'un confinement : le confinement tel que nous l'avons connu l'an passé n'est pas à l'ordre du jour. Les écoles ne fermeront qu'en dernier recours. Il y a avant la fermeture, la possibilité de mettre en place un enseignement hybride distanciel/présentiel. Dès le début de cette année scolaire, des adresses-mail de classe ont été créées pour permettre des échanges par internet, la possibilité de mettre en place des classes en visioconférence, des exercices en ligne sont possibles également.

En ce qui concerne la visite des CM2 au collège, il y a la possibilité de faire une visite virtuelle du collège (Michelet ou Saint-Exupéry).

La liaison GS-CP doit être pensée dès maintenant pour permettre aux élèves de découvrir leur future école avant l'été.

Le prochain conseil d'école aura lieu le vendredi 4 juin.

Une réunion des parents élus avec le directeur du centre de loisirs et la directrice de l'école aura lieu le vendredi 12 mars.